

# **Kind + Jugend Asean**

## **Premiere findet erst 2023 statt**

Dienstag, 07.12.2021

*Die Koelnmesse verschiebt die erste Ausgabe der Kind + Jugend Asean. Sie findet nicht wie geplant im kommenden Jahr sondern vom 5. bis 8. April 2023 im International Trade and Exhibition Center (BITEC) im thailändischen Bangkok statt.*

Als Gründe führt der Veranstalter vor allem die immer noch geltenden Reisebeschränkungen für internationale Besucher und Partner an. „Dies hätte uns nicht erlaubt, mit einem für die Erstausgabe standesgemäßen, effektvollen Auftakt zu starten“, so die Koelnmesse.

**Premiere findet erst 2023 statt**

Links

- [Kind + Jugend Asean](#)